

## Danrem 082/CPYJ “Pimpin Tanam Jagung Secara Serentak “ Di Mojokerto

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM](https://www.mojokerto.publikindonesia.com)

Mar 3, 2024 - 20:15



Mojokerto-, Kodam V/Brawijaya Gelar Penanaman Pohon secara serentak di seluruh wilayah Jawa Timur yang dipimpin oleh Pangdam V/Brawijaya Rafael Granada Baay S.E., M.M terpusat di Gresik dan diikuti secara serentak di jajarannya, termasuk Korem 082/CPYJ yang dipimpin oleh Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, di desa Sumber Girang Kec. Puri Kab. Mojokerto, Minggu (04/03/2024).



Sebagai langkah nyata kegiatan ketahanan pangan yang dilaksanakan TNI AD ini merupakan tindak lanjut dari Nota Kesepahaman Kementan dengan TNI dalam mendukung program pemerintah untuk mencapai ketersediaan pangan yang cukup dan berkualitas bagi seluruh rakyat Indonesia.

“Peningkatan produksi tanaman pangan di wilayah Jatim harus tetap ditingkatkan setiap tahunnya baik dari segi kuantitas maupun kualitas, sejalan dengan bertambahnya jumlah penduduk dan juga dalam rangka mempertahankan Jawa Timur sebagai salah satu lumbung pangan Indonesia”, jelas Danrem.

Sebagai mana disampaikan dalam sambutan Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, mengatakan bahwa kerjasama yang baik antara TNI AD khususnya Kodam V/Brawijaya dengan Pemerintah Daerah, BUMN, Petani dan pihak Swasta diharapkan mampu meningkatkan hasil produksi yang maksimal dan memberikan kontribusi positif dalam pembangunan pertanian di masa depan.

“Oleh karena itu untuk mencapai tujuan ketahanan pangan yang tepat, kita melaksanakan upaya peningkatan produktivitas baik melalui intensifikasi maupun ekstensifikasi, penggunaan Alsintan yang modern dan penggunaan pupuk serta benih yang berkualitas”, tutur Danrem.

Penanaman pohon jagung di dusun Sumber Rejo Desa Sumber Girang Kec. Puri Kab. Mojokerto akan ditanam pada lahan seluas kurang lebih 1 hektar.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., Kepala Dinas Pertanian Kab.Mojokerto Ibu Nurul Istigomas, SE, M.M., Camat Puri Ibu N. Priswiandini, S. Stp. M.Med dan Para

Forkopimcam Kec. Puri. (Penrem CPYJ)